
Brancaccio a Porta a Porta su Direttiva Ue:
facciamo tesoro dell’esperienza fatta, ora
serve intervento di medio e lungo termine
per un mercato sano

15 Marzo 2024

La Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, ospite di Bruno Vespa a Porta a Porta
sul  tema  della  Direttiva  Ue  approvata  in  Parlamento  europeo  sull’efficienza
energetica,  dichiara che bisogna fare tesoro dell’esperienza fatta in passato e
guardare avanti consapevoli della necessità di regole e con un intervento di medio
e  lungo  termine  per  un  mercato  sano  fatto  di  qualificazione  e  sicurezza  per
imprese,  lavoratori  e  cittadini.
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